
    

 

 

 

 

 

 

 ようやく冬の峠も越え，陽差しもやわらかくなってきました。 

２月２３日（金）の「６年生を送る会」では，たくさんのお客様にお越しいただきありがとうご

ざいました。５年生は初めて学校の中心となって行事を創り上げましたが，この経験を自信につな

げ最上級生へと成長してほしいと思います。 

３月１６日（金）には卒業式という学校行事の中で最も大切な儀式も控えています。緊張の中に

も温かみのある式になるよう準備を進めて参ります。 

 

２月の栄光の記録と主な行事についてご紹介します。 

＜石川県読書感想文コンクール＞ 

課題の部 優秀賞 ２年  至極 彩生 

 

＜珠算技能＞ 

優秀者 ６年  三原 龍斗 

 

 

＜２月１６日（金）なかよし交流会 １年生と次年度本校入学予定の園児＞  

 来年度，本校に入学してくる園児を招いて，１年生との交流会が行

われました。１年生は，漢字や鍵盤ハモニカ，なわとびなど小学校で

頑張っていることを可愛い後輩たちに披露しました。その後，楽しい

ゲームをし，一人一人がお世話する担当の園児をやさしくリードして，

学校内を案内するほほえましい姿も見られました。この日に向けてい

ろいろと準備をしてきた１年生です。とても頼もしく成長した様子が

たくさん見られました。 

 

＜２月１３日（火）授業参観 教育活性化プラン事業報告会 ＰＴＡ総会 ＞ 

 今年度最後の授業参観と，羽咋市が進めています教育活性化プラン事業を基に，本校の教育活動

の成果と課題を報告する会が行われました。また，その後には

ＰＴＡ総会もあせて行われ，多くのＰＴＡ会員の皆さまにご参

加いただきました。ありがとうございました。 

 授業参観では，日頃の学習の様子を見ていただきました。ど

の学年も落ち着いて学習に取

り組んでいました。 

 活性化プラン報告会には羽

咋市教育委員会の４人の教育

委員と学校評議員の皆さまにもお越しいただきました。 

 その後，ＰＴＡ総会では，今年度の事業報告や会計決算報告が行

われ無事承認されました。西山現ＰＴＡ会長始め、役員の皆さまお

疲れさまでした。その後、平成３０年度の新たな役員の皆さまのご

紹介もありました。葉佐次期会長始め、役員の皆さまよろしくお願いいたします。 

 

瑞穂っ子だより 
～ かしこく やさしく たくましく ～ 

瑞穂小学校新聞  第１１号 

平成３０年 ２月２８日（水） 

ほっぺんのお友だち紹介 

わっぺん ハッピー 



＜２月１４日（水） 地域の方々のご支援で通学路を安全に＞ 

 ２月に入り記録的な大雪の影響で６，７日の２日間が臨時休校となりました。

学校の周辺にもたくさんの雪が積もり，駐車場や校庭の雪で児童の安全確保が

心配な状態が続きました。そんな中，見守り隊の方が児童の歩行をサポートし

てくださったり，歩道の雪を歩きやすいように踏み固めてくださったりと，本

当にお世話になりました。１４日には校庭の除雪のために村田深江町町会長さ

んが，羽咋市から除雪機を借りてきてくださり除雪してくださいました。お世

話してくださったたくさんの皆さまに感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

＜２月２０日（火） クラブ見学 ３年生＞ 

この日は，来年度４年生に進級する３年生が，４～６年生で行っているクラブ活動を見学する日

でした。料理，科学，室外球技，ネットクラブなど，時間を決めてグループごとに見学コースを周

りました。３年生は４年生が作成してくれたパンフレットを見ながら，実際に体験したり見学した

りしてどのクラブに入ろうか，友だちと相談し合っていました。 

 

＜２月２３日（金） ６年生を送る会＞ 

 今年は年間を通して縦割り活動を多く取り入れ，学年間の交流

を活発に行うことで６年生を慕う下級生の姿がよく見られました。

そんな１～５年生が今までの感謝の気持ちを込めて送る会を準備

しました。 

当日は，入学式で手をつないで入場してくれた６年生に恩返し

の想いを込めて，１年生が会場にエスコートしました。 

１年生から５年生までの出し物は工夫

が凝らされ，準備の段階から頑張っ

て取り組んでいたことがよく伝わるものばかりでした。また，６年

生も瑞穂小学校での思い出を楽しい劇にして，会場を湧かせてくれ

ました。閉会行事では，５年生が用意したくす玉がフィナーレを飾り，

心に残る送る会となりました。 

 

＜２月２６日（月） ブロックほっとタイム＞ 

 ６年生を交えたブロックほっとタイムは残り２回となります。１年と６年，２年と３年は「送る

会のふりかえり」を，４年と５年は「卒業式に向けて」をテーマに感想や考えを交流しました。 

 １－６年ブロックでは，「はい」「ハイ」と元気に手を挙げて感想を述べる１年生とは対照的に静

かに自主的に立って思いを述べる６年生がうまく調和してほっと心が和む交流会が行われていま

した。どのブロックも安心して自分の考えを語り合える空気の中で，活発な意見が交わされました。 

 
～学校評価の結果より～ 

２月１３日（火） 学校評議員の皆さまにお越しいただき，今年度の学校評価の総括

をしていただきました。その結果から，次年度に向けた課題も見えてきました。 

○子どもたちは学校では元気があってよい。 

○板書や掲示など色々な工夫が見られる。 

○降雪時の児童送迎の車の誘導など安全の配慮がされていた。 

△スクールバス乗車時や地域でのあいさつがもう少し元気ならいい。 

△指導の声が小さい職員がいる。 

△アンケート結果からも家庭では読書に親しむまでに至っていない。 

△運動場やフェンス周辺の草が目立つ時があった。 
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